
ム享打
第746回例会1974・3・26（火）

例会　日　火曜　日12時30分
例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所
会　長　安藤足助　幹　事　小松広穂

QTimebrll〈甫on
「今　こ　そ行動の　と　き」

重要文化財
旧西田川郡役所

○出席報告

本日の出席

前回の出席

前回出席率　　80・30％

修正出席数　　　61名

確定出席率　　92・42％

欠　席　者

阿部（公）君、阿部（艮）君、張君、五十嵐

（伊）君、進藤君、今野君、高橋（良）君、黒谷

君、三井（徹）君、三浦君、斎藤（得）君、斎藤

（信）君、谷口君、津田君、富樫君、薮田君、

高橋（辰）君

メークアップ

阿宗君一新庄RC

石黒君、進藤君、海東君、嶺岸君、佐藤

（友）君、谷口君、高橋（辰）君一鶴岡西RC

○ビジター

原田行雄君、佐藤成生君、太田毅一君、

松田善三郎、小林忠康君一鶴田西RC

斎藤順一君一温海RC

O点　　鐘

○ロータリーソング（毛に手つないで）

○会長報告　　　　　　　　安藤会長

1．R．Ⅰ会長より　国際ロータリー創立記念

日に送った祝電に対し丁重な礼状をいただ

きましたことは前例会で報告しましたが、

之に対しクラブの近況を添え会長のご健斗

を祈り手紙を送りました。

2．前例会で報告しましたロングビーチのポ

ールWパーマー氏の手紙に対し、お礼と鶴

岡工業高等学校の生徒派遣計酎こついて当

クラブの受け入れや今後一層の協力につい

てお願いの手紙を送りました9
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3．ロングビーチRCより　国際奉仕委員長

R．D・KOMAROFF氏を通じ当クラブよ

り阿部清三先生一ポールW．パーマ氏を通

じて送ったメッセージとバナーについて大

変喜んでクラブの活動状況や市街の様子や

四日市市と姉妹都市であること等友情漁る

ゝ礼状が参りました。之に対し早速鶴岡工

業高等学校の生徒派遣計画についての協力

のお願いもかね返事を出しました。

4・かねて推薦のありました新会員候補者次

の5氏について各選考段階を通過しました

ので発表いたします。

酒井忠一氏　　　　　　博　物　館

財団法人致道博物館次長

池田新吉氏　　　　　　衣料品小売

㈱池田呉服店専務

梅　木　博氏　　　　　　婦人服小売

㈱ひまわり社長

長谷川知男氏　　　　　　自動車販売

山形日産自動車販売鰯代表取締役

斎藤元男氏　　　　　電気技師

鶴岡国際電気掬代表取締役

5・本年度の任期も余すところ97日13例会と

なり本年度活動計画の仕上げの時期となり

ましたので去る2月の第4回クラブアッセ

ソブリーの検討に基づき、活動計画の未実

施事項とまだ活動の充分でない点をチェッ

クして各委員長にお渡ししてあります。各

委員会は来る4月9日実施予定の第5回ク

ラブアッセソプリー迄それ等の具体的実行

計画を立てゝ活動計画の年度内定会実施を

期していただく様お願いいたします。

○幹事報告

（1）地区大会記念誌贈呈に対する礼状

村上バストガバナー外12通

（2）例会変更

山形北RC　3月28日　午後6時　亀松閣

（3）認証状伝達式

東京保谷R〇　6月9日　午前11時

保谷市体育館　登録料￥6，000

（4）バナー到着

備前RC　備前市（岡山県）

（5）会報到着

山形RC　山形北RC　山形西RC

八戸東RC　山形南RC

O長谷川悦郎君栄転転勤の為退会の挨拶

○会員スピーチ　　　　　　佐藤　衛君

私、大変話べたですので御聞きにくい点

あると思いますが、御許し願いたいと思い

ます。昨日事務局の方より電話がありまし

て明日の例会でスピーチをやるようにとの

事なんですが急な事ですので何を御話して

よいのやら今朝程から随分と考えましたが

私の職業分類が建設業でございますので今

日は私の商売の事に就いて御話し、御勘弁

願いたいと思います。

私、常に心がけている事は人のいやがる

仕事をやれという事です。これは山形西ク

ラブの会員で山形建設の社長である家内の

伯父の教えでございます。昭和30年学校卒

業と同時にその会社に御世話になり丸3年

間現場の教育を受け実家に帰る時に教えら

れた言葉でございます。例えばこんな事が



ありました。朝日村の役場で大手業者さん

のやられた学校の職員便所がロウ水で使用

できなくなり誰に頼んでもやってくれない

という事です。早速我が社で引受けまして

これを修理しました。村長さんが感謝した

事は云う迄もありません。

又こんな事もありました。新潟地震の災

害で鶴岡市の火葬場の煙突が使用不可能に

近いような状態になりまして、早速市の建

築課で災害復旧工事を発註したわけです。

ところが私共業者は新設ならまだよいので

すが、御客様が使用し乍らの工事ですので

誰もいやがるのは当然でございます。私の

会社でも見積りませんでした。

希望者のないまま入札も思い思いの札を

入れる事にしたわけです。最低になると役

所と随意契約の交渉に入るので皆んな警戒

しましてそれぞれ推定落札額の3倍くらい

の札を入れたわけです。何回入札をしても

落札するような金額でもないので入札は一

回で打切りまして議場を借りて業者が再度

相談しました。その時御世話になった会社

の社長の言葉、すなわち人のいやがる仕事

をやり相手に貸しを作らなければならない

という事を思い出し、勇気を出して私共の

会社でやる事にし市の予算衝で仕事を頂戴

したわけです。

鶴岡市に本社を持たず然も親父のどんぶ

り勘定で非常に成績の悪い会社でしたが、

その後は市の工事で主なものだけでも一中

の特別教室、湯田川中の全面改築、朝畷武

道館、荘内病院の伝染病院、看護婦宿舎、

5階病棟の増築、それに現在消防本部をや

らせてもらって居り、いつも大変もうけさ

せてもらって居ります。

今年は私共の建設業協会も例年になく多

難な年を迎えて居ります。特に引締からく

る民間工事の減少により、建築専門の業者

は大きな打撃を受けるものと思われます。

土木も建築もやるという、いわゆる綜合建

設業では公共工事、官庁工事がありますの

で多少前年度より請負金額の減少はあって

もそう大きな影響はないものと思われま

す。それから私ごとばかりで恐縮ですが、

私共の会社では例年工事協力業者・全社員

を集め新年会を催して居りますが、今年は

特に御願いしまして荘内銀行専務の風間さ

んより現在の経済問題に就いて有意義な御

話を御聞きし、全員心を新たに頑張るつも

りです。今迄も金屋の社長さん、前田の社

長さんなど毎年偉い人のお話を聞いて色々

と参考にさせてもらって居ります。

最後になりましたが私共の会社は西田川

郡の温海に本社を持つ関係で従来あまり鶴

岡の実業界の方々とのなじみが少なかった

のでございますが、昨年よりこのクラブに

御世話になり大勢の皆様と御知り合いにな

れました事を感謝申し上げましてスマイル

させてもらいます。

以上で私のとりとめのないスピーチを終

らせてもらいます。



○委員会報告

伍）。一夕リー財団委員会　　　石黒君

0鶴岡RCでは兼ねて財団奨学生の候補者

をさがしていましたが……このたび阿部

襲先生のご尽力で、山大農学部大学院在

学中の家畜免疫遺伝学を専攻中の

菊地　敏君（25才）

が財団補助金申請書を提出することにな

りました。地区内には希望者も多いとお

聞きしていますが、是非合格させたいも

のと考えています。

○本日は財団ボックスを皆様のお席に廻わ

しますので暖かいご協力を願います。

。米山奨学金につき、先般大川喜一君より

多額のご寄付を頂戴しました。ご芳志に

厚く感謝申し上げ、ご披露申し上げま

す。

◎三笠宮家より礼状

（瑚　会報委員会　　　　　　　佐藤順治君

去る3月5日の例会日安藤会長より3月

定例理事会決定事項の報告がありましたの

で早速委員会を開き相談の結果下記の通り

致したいと思いますのでよろしくご協力を

お願いします。

1．スピーチなさる方でこれは是非共会

報に載せたいとか、特に記録の必要が

あると思われるものについては必ず原

稿のご提出を願います。

2．写真の掲載等に依り読む会報より見

る会報に留意せよとのことであります

ので会員ご家族のスナップ写真を引続

き掲載したいと思います。


